



El crecimiento negativo no existe

El eufemismo se impone en el discurso público **PÁGINAS 30 Y 31**



La obesidad mata como el hambre

La ONU culpa a la industria de los hábitos insanos **PÁGINA 34**

Turquía se niega a dejar salir arte

Condiciona los préstamos a la devolución de piezas **PÁGINA 41**



Obama anuncia que respaldará a Israel en caso de ataque a Irán

“Hay una oportunidad para la diplomacia”, afirma el presidente

ANTONIO CAÑO, **Washington**

El presidente Barack Obama lanzó ayer un mensaje muy claro a Irán: si se empeña en construir una bomba atómica tendrá que enfrentarse a una guerra contra

Israel y EE UU. Obama y el primer ministro israelí, Benjamín Netanyahu, exhibieron ayer en la Casa Blanca una unidad inquebrantable: “Estados Unidos siempre le cubrirá las espaldas a Israel”, aseguró el presidente

ante lo que pronosticó como “una serie de meses difíciles a lo largo de 2012”.

Las palabras de Obama, cuando Netanyahu ha manifestado su voluntad de frenar el programa nuclear de Teherán por la

fuerza y de forma urgente, hacen pensar que da luz verde a una acción militar. El presidente, sin embargo, quiso ser precavido. “Todavía hay una oportunidad de solución diplomática de este conflicto”, dijo. **PÁGINA 2**

Rajoy se muestra inflexible con las autonomías para rebajar el déficit

El Gobierno rechaza suavizar los recortes a Andalucía y Cataluña

C. E. CUÉ, **Madrid**

Mariano Rajoy se mostró ayer inflexible ante las peticiones de Andalucía y Cataluña, las comunidades con más población y presupuesto, para que se suavice el recorte de gastos que el Gobierno central ha impuesto a las autonomías para cumplir con el objetivo de déficit. El Ejecutivo acude hoy a la reunión del Consejo de Política Fiscal y Financiera con el apoyo de la inmensa mayoría de comunidades, casi todas gobernadas por el PP. Cataluña es la más crítica con el plan de Rajoy. **PÁGINA 12**

ENCUENTRO FINANCIERO BANKIA-EL PAÍS

Guindos cifra en 8.400 millones el ajuste extra por la recesión

Sobre el papel, el mayor ajuste presupuestario de la democracia es de 29.500 millones, lo que va de un déficit del 8,5% a otro del 5,8% del PIB. Pero el ministro de Economía, Luis de Guindos, señaló ayer que el efecto de la recesión sobre ingresos y gastos obligará a hacer un esfuerzo extra de otros 8.400 millones para reducir el déficit estructural. **PÁGINAS 20 A 22**



REUTERS

La represión y las denuncias de fraude ensombrecen la victoria de Putin

La victoria por mayoría absoluta del expresidente Vladimir Putin en las elecciones del domingo quedó manchada ayer por la repre-

sión de los opositores y las denuncias de fraude. La policía detuvo a centenares de manifestantes, entre ellos destacados líde-

res cívicos. Los observadores extranjeros denunciaron irregularidades. **PÁGINA 4**

EDITORIAL EN LA **PÁGINA 26**

Europa impondrá la cuota femenina

Bruselas legislará para forzar la paridad en los consejos de administración

LUCÍA ABELLÁN, **Bruselas**

La Comisión Europea dio ayer el primer paso hacia la imposición de una cuota femenina en los consejos de administración de las empresas. Un año después de lanzar un ultimátum al sector privado para que aumente la presencia de mujeres

en sus órganos de gobierno, Bruselas ha constatado el fracaso de la vía voluntaria, pues solo hay un 14% de consejeras, muy lejos del 40% que se considera paritario. La comisaria Reding confirmó la apertura de un proceso de consulta pública, el inicio del proceso legislativo en la UE. **PÁGINAS 32 Y 33**

Llama gratis al 900 80 88 09 www.jazztel.com

NUEVA PROMO

ADSL + Llamadas a fijos nacionales 15'95 €/mes desde junio 2012

Llamadas a móviles gratis para toda la vida (30 min/mes)

JAZZTEL

LENGUAJE Y SEXO

El artículo de la Real Academia levanta pasiones

El texto *Sexismo lingüístico y visibilidad de la mujer*, del académico de la RAE Ignacio Bosque, siguió ayer encendiendo el debate sobre el trato de lo femenino en la lengua. **PÁGINAS 38 Y 39**

¿Qué ganamos las mujeres?

MILAGROS DEL CORRAL

Pero ¿dónde estaba la RAE?

INÉS ALBERDI

PÁGINAS 38 Y 39